



たかくだより 1月

スローガン

『未来に向かいともに歩み続ける高久の子』



No. 9

令和6年1月29日発行

文責：校長 和田 安史

学校教育目標

○自ら学ぶ子 ○人を大切にする子 ○進んでトライする子 ○つながり高め合う子

2024年スタート

年が明けて早くも1か月が過ぎようとしています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては御健勝にお過ごしのことと拝察いたします。本年も本校の教育活動に対し、深い御理解と温かな御協力を賜りますようお願いいたします。

また、年明け早々能登半島を中心とした地域では大きな地震災害がありました。現在、二次避難や児童生徒の集団避難が進められております。被災された方々や関係者の皆様にお見舞い申し上げますと共に、一刻も早い復興をお祈りいたします。

さて、本校は今月をもちまして満149歳になりました。明治8年（1875年）1月に鍋掛村日新館分校として高福寺の境内に開校して以来149年間、明治、大正、昭和、平成を経て令和の今日まで、長きにわたって高久小学校として存続していることは、地域の皆様の厚い御支援があったからこそ、改めて感謝の念を覚える次第です。現在、令和6年度の創立150周年に向けまして、「高久小学校創立150周年記念事業実行委員会」で準備を進めておりますので、記念事業につきましても引き続き御協力くださいますようお願いいたします。

学校では、1月9日から冬休み明けの生活が始まっています。1月9日の朝には、集会で代表児童が新年の抱負を発表しました。本校の児童たちが、夢と希望を抱いて友達と仲よく安心して学校生活を送ることができるように、今後も教職員一丸となって取り組んで参りますので、引き続きよろしく願いいたします。



校舎から望む冬的那須連山



交通指導員 清水卓さん ありがとうございます！

交通指導員の清水卓さんが、昨年12月をもって退任されました。20年もの長きにわたって、通学路の安全確認をしていただいたり、安全な登校を支援するため児童に同行していただいたり、大変お世話になりました。暑い日も寒い日も、雨の日も雪の日も風の強い日も、常に児童に寄り添っていただいた御功績に敬意を表すると共に、心から感謝申し上げます。

なお、今月からは楠本理美さんが、後任の交通指導員として活動してくださっています。楠本さん、これからよろしくお願いします。



2月の予定

- | | |
|----------------------|-------------------------|
| 2日（金）新入生保護者会 | 17日（土）第3回PTA奉仕作業 |
| 3日（土）プレゼンフェスティバルin那須 | 20日（火）PTA総務会 |
| 5日（月）学校運営協議会 | 薬物乱用防止教室 |
| 13日（火）命の週間（～16日） | 21日（水）卒業生を送る会 |
| 14日（水）授業参観 全体会 学年部会 | 26日（月）ミニコンサート |
| 命の集会 | 29日（木）那須街道アカマツ林記念植樹（6年） |
| 15日（木）命の講話 | |

学校の活動の様子

人権教室（12/14）

低学年と高学年に分かれて、人権教室を行いました。人権擁護委員の高久光枝様からは「みんなとなかよくするには」、同じく井上二美子様からは「自分らしさ（個性）を認め合う」をテーマに御講話いただき、言葉の使い方の大切さや、一人一人を認め合う大切さについて考えました。



学習発表会（12/16）

生活科や総合的な学習の時間における学習活動の成果を発表しました。何度も練習し準備を進めてきた結果、当日は自信をもって堂々と発表することができました。



書き初め教室（12/19）

高福寺の楠本信良様による書き初め教室を行いました。楠本様には毎年お世話になっています。3～6年生が参加し、「はね」「とめ」「はらい」などの筆の運びを、実演をもとに学びました。心を落ち着かせて半紙に向かい筆を走らせる清廉な時間が流れていきました。



スキー教室（1/15）

マウントジーンズ那須に行ってきました。当日は降雪・強風というコンディションでしたが、児童はインストラクターの方々の御指導をよく聞き、前向きな態度でスキーの技術を磨きました。短時間ではありましたが、時間を追うごとに上達していく児童の様子から、吸収力の大きさを何うことができました。

